



GRILLES INDICIAIRES 2026

Personnels Pénitentiaires d'Insertion et de Probation

Au 1^{er} janvier 2026 ► Point d'indice : **4,92 €**

Conseiller Pénitentiaire d'Insertion et Probation

	Durée	Indice MAJ	Brut mensuel	PSS 22,00%	IFSE de Base	Total brut mensuel	Indice Pension	Pension Civile	CSG Déductible	CSG non Déductible	CRDS	RAFP	Total Net à payer	NET 1%	NET 3%
Elève	1	366	1 801,74 €	528,93 €	513,66 €	2 844,33 €	447	309,98 €	190,03 €	67,07 €	13,97 €	18,02 €	2 245,26 €	2 267,71 €	2 312,62 €
1	2	399	1 964,19 €	528,93 €	513,66 €	3 006,78 €	487	331,58 €	200,88 €	70,90 €	14,77 €	19,64 €	2 369,00 €	2 392,69 €	2 440,07 €
2	2	432	2 126,64 €	528,93 €	513,66 €	3 169,23 €	527	353,19 €	211,74 €	74,73 €	15,57 €	21,27 €	2 492,74 €	2 517,67 €	2 567,52 €
3	2	450	2 215,25 €	528,93 €	513,66 €	3 257,84 €	549	364,98 €	217,66 €	76,82 €	16,00 €	22,15 €	2 560,23 €	2 585,83 €	2 637,04 €
4	2	467	2 298,94 €	528,93 €	513,66 €	3 341,53 €	570	376,11 €	223,25 €	78,79 €	16,42 €	22,99 €	2 623,98 €	2 650,22 €	2 702,70 €
5	2	484	2 382,63 €	528,93 €	513,66 €	3 425,22 €	590	387,24 €	228,84 €	80,77 €	16,83 €	23,83 €	2 687,72 €	2 714,60 €	2 768,35 €
6	2	500	2 461,39 €	541,51 €	513,66 €	3 516,56 €	610	399,39 €	234,94 €	82,92 €	17,28 €	24,61 €	2 757,42 €	2 784,99 €	2 840,14 €
7	2	514	2 530,31 €	556,67 €	513,66 €	3 600,64 €	627	410,57 €	240,56 €	84,90 €	17,69 €	25,30 €	2 821,62 €	2 849,83 €	2 906,26 €
8	2	528	2 599,23 €	571,83 €	513,66 €	3 684,72 €	644	421,75 €	246,18 €	86,89 €	18,10 €	25,99 €	2 885,81 €	2 914,67 €	2 972,39 €
9	2	537	2 643,53 €	581,58 €	513,66 €	3 738,77 €	655	428,94 €	249,79 €	88,16 €	18,37 €	26,44 €	2 927,08 €	2 956,35 €	3 014,89 €
10	2	557	2 741,99 €	603,24 €	513,66 €	3 858,89 €	680	444,92 €	257,81 €	90,99 €	18,96 €	27,42 €	3 018,79 €	3 048,98 €	3 109,35 €
11	2	582	2 865,06 €	630,31 €	513,66 €	4 009,03 €	710	464,88 €	267,84 €	94,53 €	19,69 €	28,65 €	3 133,43 €	3 164,76 €	3 227,43 €
12	3	609	2 997,97 €	659,55 €	513,66 €	4 171,19 €	743	486,45 €	278,68 €	98,36 €	20,49 €	29,98 €	3 257,23 €	3 289,80 €	3 354,95 €
13	3	629	3 096,43 €	681,21 €	513,66 €	4 291,30 €	767	502,43 €	286,70 €	101,19 €	21,08 €	30,96 €	3 348,94 €	3 382,43 €	3 449,41 €
14	#	643	3 165,35 €	696,38 €	513,66 €	4 375,38 €	784	513,61 €	292,32 €	103,17 €	21,49 €	31,65 €	3 413,14 €	3 447,27 €	3 515,53 €

Conseiller Pénitentiaire d'Insertion et Probation de Classe Exceptionnelle

	Durée	Indice MAJ	Brut mensuel	PSS 22,00%	IFSE de Base	Total brut mensuel	Indice Pension	Pension Civile	CSG Déductible	CSG non Déductible	CRDS	RAFP	Total Net à payer	NET 1%	NET 3%
1	2	508	2 500,77 €	550,17 €	602,33 €	3 653,27 €	620	405,78 €	244,08 €	86,14 €	17,95 €	25,01 €	2 874,32 €	2 903,07 €	2 960,55 €
2	2	520	2 559,85 €	563,17 €	602,33 €	3 725,34 €	634	415,36 €	248,89 €	87,84 €	18,30 €	25,60 €	2 929,35 €	2 958,64 €	3 017,23 €
3	2	534	2 628,76 €	578,33 €	602,33 €	3 809,42 €	651	426,54 €	254,51 €	89,83 €	18,71 €	26,29 €	2 993,54 €	3 023,48 €	3 083,35 €
4	2	547	2 692,76 €	592,41 €	602,33 €	3 887,50 €	667	436,93 €	259,72 €	91,67 €	19,10 €	26,93 €	3 053,15 €	3 083,69 €	3 144,75 €
5	2	567	2 791,22 €	614,07 €	602,33 €	4 007,61 €	692	452,90 €	267,75 €	94,50 €	19,69 €	27,91 €	3 144,86 €	3 176,31 €	3 239,21 €
6	2	600	2 953,67 €	649,81 €	602,33 €	4 205,80 €	732	479,26 €	280,99 €	99,17 €	20,66 €	29,54 €	3 296,18 €	3 329,14 €	3 395,07 €
7	3	626	3 081,66 €	677,97 €	602,33 €	4 361,96 €	764	500,03 €	291,42 €	102,85 €	21,43 €	30,82 €	3 415,40 €	3 449,56 €	3 517,87 €
8	3	654	3 219,50 €	708,29 €	602,33 €	4 530,12 €	798	522,40 €	302,66 €	106,82 €	22,25 €	32,19 €	3 543,80 €	3 579,23 €	3 650,11 €
9	#	673	3 313,03 €	728,87 €	602,33 €	4 644,23 €	821	537,57 €	310,28 €	109,51 €	22,81 €	33,13 €	3 630,92 €	3 667,23 €	3 739,85 €

Le NET à PAYER représente une indication du salaire net de base, sous toutes réserves





GRILLES INDICIAIRES 2026

Personnels Pénitentiaires d'Insertion et de Probation

Au 1^{er} janvier 2026 ► Point d'indice : **4,92 €**

DPIP Classe Normale

	Durée	Indice MAJ	Brut mensuel	PSS 22,00%	IFSE de Base	Total brut mensuel	Indice Pension	Pension Civile	CSG Déductible	CSG non Déductible	CRDS	RAFP	Total Net à payer	NET 1%	NET 3%
Elève	1	373	1 836,20 €	528,93 €	654,16 €	3 019,29 €	455	314,56 €	201,72 €	71,19 €	14,83 €	18,36 €	2 398,62 €	2 422,60 €	2 470,58 €
1	2	421	2 072,49 €	528,93 €	654,16 €	3 255,58 €	514	345,99 €	217,51 €	76,77 €	15,99 €	20,72 €	2 578,60 €	2 604,39 €	2 655,96 €
2	2	455	2 239,86 €	528,93 €	654,16 €	3 422,95 €	555	368,25 €	228,69 €	80,71 €	16,82 €	22,40 €	2 706,09 €	2 733,15 €	2 787,27 €
3	2	478	2 353,09 €	528,93 €	654,16 €	3 536,18 €	583	383,31 €	236,25 €	83,38 €	17,37 €	23,53 €	2 792,33 €	2 820,26 €	2 876,10 €
4	2	515	2 535,23 €	557,75 €	654,16 €	3 747,14 €	628	411,37 €	250,35 €	88,36 €	18,41 €	25,35 €	2 953,31 €	2 982,84 €	3 041,91 €
5	3	545	2 682,92 €	590,24 €	654,16 €	3 927,32 €	665	435,33 €	262,38 €	92,61 €	19,29 €	26,83 €	3 090,87 €	3 121,78 €	3 183,60 €
6	3	570	2 805,98 €	617,32 €	654,16 €	4 077,46 €	695	455,30 €	272,42 €	96,15 €	20,03 €	28,06 €	3 205,51 €	3 237,57 €	3 301,68 €
7	3	589	2 899,52 €	637,89 €	654,16 €	4 191,57 €	719	470,48 €	280,04 €	98,84 €	20,59 €	29,00 €	3 292,63 €	3 325,56 €	3 391,41 €
8	3	607	2 988,13 €	657,39 €	654,16 €	4 299,68 €	741	484,85 €	287,26 €	101,39 €	21,12 €	29,88 €	3 375,17 €	3 408,92 €	3 476,43 €
9	3	630	3 101,35 €	682,30 €	654,16 €	4 437,81 €	769	503,23 €	296,49 €	104,64 €	21,80 €	31,01 €	3 480,64 €	3 515,44 €	3 585,05 €
10	3	660	3 249,03 €	714,79 €	654,16 €	4 617,98 €	805	527,19 €	308,53 €	108,89 €	22,69 €	32,49 €	3 618,20 €	3 654,38 €	3 726,74 €
11	#	693	3 411,49 €	750,53 €	654,16 €	4 816,17 €	845	553,55 €	321,77 €	113,57 €	23,66 €	34,11 €	3 769,52 €	3 807,21 €	3 882,60 €

DPIP Hors Classe

	Durée	Indice MAJ	Brut mensuel	PSS 22,00%	IFSE de Base	Total brut mensuel	Indice Pension	Pension Civile	CSG Déductible	CSG non Déductible	CRDS	RAFP	Total Net à payer	NET 1%	NET 3%
1	2	545	2 682,92 €	590,24 €	654,16 €	3 927,32 €	665	435,33 €	262,38 €	92,61 €	19,29 €	26,83 €	3 090,87 €	3 121,78 €	3 183,60 €
2	2	571	2 810,91 €	618,40 €	654,16 €	4 083,47 €	697	456,10 €	272,82 €	96,29 €	20,06 €	28,11 €	3 210,10 €	3 242,20 €	3 306,40 €
3	2	608	2 993,05 €	658,47 €	654,16 €	4 305,68 €	742	485,65 €	287,66 €	101,53 €	21,15 €	29,93 €	3 379,76 €	3 413,55 €	3 481,15 €
4	2	631	3 106,27 €	683,38 €	654,16 €	4 443,81 €	770	504,02 €	296,89 €	104,79 €	21,83 €	31,06 €	3 485,22 €	3 520,07 €	3 589,78 €
5	2	675	3 322,88 €	731,03 €	654,16 €	4 708,07 €	824	539,17 €	314,55 €	111,02 €	23,13 €	33,23 €	3 686,98 €	3 723,85 €	3 797,59 €
6	2.5	706	3 475,48 €	764,61 €	654,16 €	4 894,25 €	861	563,93 €	326,98 €	115,41 €	24,04 €	34,75 €	3 829,13 €	3 867,42 €	3 944,00 €
7	2.5	743	3 657,63 €	804,68 €	654,16 €	5 116,46 €	906	593,49 €	341,83 €	120,65 €	25,13 €	36,58 €	3 998,79 €	4 038,78 €	4 118,75 €
8	3	773	3 805,31 €	837,17 €	654,16 €	5 296,64 €	943	617,45 €	353,87 €	124,89 €	26,02 €	38,05 €	4 136,35 €	4 177,72 €	4 260,44 €
9	3	811	3 992,37 €	878,32 €	654,16 €	5 524,86 €	989	647,80 €	369,12 €	130,28 €	27,14 €	39,92 €	4 310,60 €	4 353,70 €	4 439,92 €
10	#	835	4 110,52 €	904,31 €	654,16 €	5 669,00 €	1019	666,97 €	378,75 €	133,67 €	27,85 €	41,11 €	4 420,65 €	4 464,85 €	4 553,27 €

DPIP Classe Exceptionnelle

	Durée	Indice MAJ	Brut mensuel	PSS 22,00%	IFSE de Base	Total brut mensuel	Indice Pension	Pension Civile	CSG Déductible	CSG non Déductible	CRDS	RAFP	Total Net à payer	NET 1%	NET 3%
1	2	680	3 347,49 €	736,45 €	654,16 €	4 738,10 €	830	543,16 €	316,55 €	111,72 €	23,28 €	33,47 €	3 709,91 €	3 747,01 €	3 821,20 €
2	2	711	3 500,10 €	770,02 €	654,16 €	4 924,28 €	867	567,93 €	328,99 €	116,11 €	24,19 €	35,00 €	3 852,06 €	3 890,58 €	3 967,62 €
3	2	743	3 657,63 €	804,68 €	654,16 €	5 116,46 €	906	593,49 €	341,83 €	120,65 €	25,13 €	36,58 €	3 998,79 €	4 038,78 €	4 118,75 €
4	2.5	773	3 805,31 €	837,17 €	654,16 €	5 296,64 €	943	617,45 €	353,87 €	124,89 €	26,02 €	38,05 €	4 136,35 €	4 177,72 €	4 260,44 €
5	3	811	3 992,37 €	878,32 €	654,16 €	5 524,86 €	989	647,80 €	369,12 €	130,28 €	27,14 €	39,92 €	4 310,60 €	4 353,70 €	4 439,92 €
6	3	835	4 110,52 €	904,31 €	654,16 €	5 669,00 €	1019	666,97 €	378,75 €	133,67 €	27,85 €	41,11 €	4 420,65 €	4 464,85 €	4 553,27 €
7	#	HEA	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-

Pension Civile : 13,3%

CSG déductible : 6,8%

CSG non déductible : 2,4%

RDS : 0,50%

CSG déductible et non déductible sur la base de 98,25% du salaire au titre de l'abattement pour frais professionnels au regard de l'article L136-2 du code de la sécurité sociale ((Brut mensuel + PSS) -1,75%).

Le NET à PAYER représente une indication du salaire net de base, sous toutes réserves

